

音吉な皆さま、**こんにちは。** この一か月で日本という国の在り方が変わってしまいました。**中国発のコロナウイルス**、世界中でパンデミック寸前です。中国では「毎日の発症件数が減りつつある」と報道されています。ただし、あの国の政府発表のデータは眉唾物であることが多い。典型的なのは経済統計ですね。国が嘘をつくのですから大罪で



す。ウイルスは突然変異を繰り返し一気に毒性が高まることもあります。今は情報



が混乱し錯綜しています。落ち着いて正しく恐れたいと思います。当店でも、入り口や洗面所での除菌グッズの設置、テーブルや椅子等のアルコール消毒、厨房における清掃と除菌の徹底等、出来るだけのことはしています。「このご時世に人が集まるサービスを続けるのか」というご批判もあります。しかし、**必要以上に恐れるあまり、日本経済を殺してしまう可能性があります。**出来るだけのことをしてこの難局を乗り切りましょう。

お客様に置かれましてもお願いがあります。

- ①体温が 37 度 5 分以上ある方はご来店をお控えください
- ②家族もしくは親しい知人にコロナウイルスを発症している方はご来店をお控えください
- ③後期高齢者または持病をお持ちの方はご来場を慎重にご判断ください
- ④咳等の症状がある方はご来場を慎重にご判断ください。いらっしゃる場合はマスクの着用をお願いします。

以上の対策は、3月1日時点での様々な情報に対応したものです。日々変化する状態によっては上記の対策は変えて参ります。

何としても一日も早くこの事態が収まってくれるのをひたすら願います。「止まぬ雨はない」、「明けぬ夜はない」ことを信じて慎重に、落ち着いて対処してまいります。

3月1日 「音吉!MEG」店主 柳本

**↓ここから先は通常モードです。**

一方、4月になりますと「音吉!MEG」も開店二周年となります。全くのど素人がどうなる事かと自分が一番心配しておりましたが、皆様のおかげをもちまして、まだやっております。ありがたいことに5月までのライブの予定はすべて埋まっております。こんなにいい

いのかと思うくらいの豪華なラインナップでお送りします。

2、二周年記念行事をやります。4月一か月間、大物アーティストの招聘や様々な記念イベントを立ち上げます。すでに **MAYA** さん、**酒井麻生代**さん、**高木里代子**さん、**大橋祐子**さん、**本多俊之**さんが第一週に決まっております。

4月1日	水	MAYA with 松尾明トリオ
4月2日	木	酒井麻生代グループ(宮之上貴明)
4月3日	金	高木里代子トリオ
4月4日	土	大橋祐子トリオ
4月5日	日	本多俊之カルテット
4月6日	月	山辺清美バースデイライブ
4月7日	火	休業日
4月8日	水	Ayuko Murakami
4月9日	木	モニジンデュオ
4月10日	金	あさばみほカルテット
4月11日	土	川上さとみソロ
4月12日	日	3751Z

このほかにも **向井滋治**さん、**大坂昌彦**さん、**土岐英史**さんなどの日本を代表するミュージシャンにご登場いただきます。また、4日(土)夜にはこれまで「音吉!MEG」のボーカルセッションでデビューをしたボーカリストで「音吉!MEG」発、特別ボーカルライブを行います。

更にはゴールデンウィークには**山岡未樹**さん、**デルタ4**、**藤田恵美**さん、**山本剛**トリオ、**名知怜美**さん、**井筒香奈枝**さん、**グレース・マーヤ**さんなどが続々ご登場いただきます。5月は旧メグと「音吉!MEG」を足すと50周年という「なんちゃって企画」も用意する予定です。

### 3、二周年記念マグカップ作ります(旧メグと「音吉!MEG」で50年)

「音吉!MEG」は二周年ですが、旧メグは48年間続きました。なんと、足すと50年じゃないですか。足すと50周年というのは、本当は「なし」だと思いますが、このご時世、明るくいくこ



とに決めました。50年です！ 開店は1970年。この年は大阪で万博(入場者数6421万人)、マクドルド、ケンタッキー・フライド・チキン一号店開店、JALよど号ハイジャックなどなど、私も当時は小学5年生。この年に寺島靖国氏が現在の場所(吉祥寺本町)

にジャズ喫茶メグ 

を開店。当時は会話禁止、ひたすら目をつぶり腕組みをして

難しいジャズを聴く、コーヒー一杯で3時間も粘る、そんな文化があったんです。



1000円で販売予定です(ものの見事に原価)^^;

4、3月のライブスケジュールは別添のファイルをご覧ください。この原稿を書いているのは3月1日の午後ですが、8名のお客様とライブを楽しんでおります。昨晩は23名のお客様でした(満員)。でも昼間のお客様が減りました。1~2名の日が多いです。無理して来てくださいとは言えないのですが、大丈夫、人がいないんだから安全ですww。たぶん一番苦しいのはこの3月。かなり苦しい売上げを覚悟しています。空けぬ夜はない、と信じて頑張ります。

新型コロナウイルスですが、基本的にはインフルエンザと同じだと思っています。違うところは

- 1、発症してから治るまでの期間が長い(潜伏期間も長い)
- 2、高齢者と持病をお持ちの方が重篤になるケースが多い
- 3、特効薬やワクチンがない(タミフルも特効薬とは言えないですが)
- 4、子供や若年層はかからない確率が高い(なのに学校閉鎖をする愚策があります)

推測ですが、体力があり免疫力が強い人は無症状で治ってしまう人が多いのでは。

皆さん正しく恐れましょう。行き過ぎは日本経済を殺します。健康に問題がない方々はこれまで通りに食べたり、飲んだり、ライブを楽しんだり(笑)しましょう。「音吉!MEG」はそんな大箱ではないので、リスクは普通の飲み屋さんと同じでしょう。

#### 6、編集後記

でも、参っています。お店の電話にかかる電話の8割は予約のキャンセルです。「[こういうご時世だから](#)」私はこの言葉が大嫌いです。自分で考えて行動することをスポイルしています。



太平洋戦争中の言葉です。今はネットを通じていろんな情報に簡単に接触することができます。無論、ネットには悪質なデマや怪しい書き込みがあります。それらの中から情報を正しく受け取るそういうリテラシーが求められる時代です。ある意味チャンスです。

普通にいつも通り生活をしましょう。もちろん手洗い、うがい、アルコール除菌は当然です。副産物ですが、通常のインフルエンザが減っているそうです。次の通信は明るいといいなあ。

では、来月にお目にかかりましょう。もう桜も散っているんだらうなあ(溜息)